

# Communiqué

Pour diffusion immédiate

## Début officiel des services de sage-femme dans La Côte-de-Gaspé

**Gaspé, le 17 octobre 2023** – C'est avec plaisir que le CISSS de la Gaspésie annonce le début officiel des services de sage-femme dans La Côte-de-Gaspé.

Ainsi, Alexandra Ross Rioux, la sage-femme nommée en mai dernier, peut dorénavant offrir des suivis complets de maternité pour les femmes dont la date d'accouchement est prévue au-delà du 1<sup>er</sup> janvier 2024. Qui plus est, cette dernière travaille en interdisciplinarité avec les autres intervenants de la Maison de périnatalité La Marée, à Gaspé. Elle est donc en mesure de rencontrer des femmes à toutes les étapes de leur parcours périnatal.

« C'est un grand pas que nous franchissons dans notre offre de services à Gaspé! Dorénavant, les femmes enceintes de la région pourront, si elles le souhaitent, bénéficier des services d'une sage-femme pour les accompagner tout au long de leur grossesse », se réjouit Connie Jacques, présidente-directrice générale adjointe au CISSS de la Gaspésie.

Les femmes qui souhaitent obtenir les services d'une sage-femme peuvent s'inscrire par téléphone au 1 877 388-7243.

- 30 -

**Source :**

Lou Landry  
Adjoint au PDG et aux relations avec les médias  
CISSS de la Gaspésie